



DIOS CREADOR

OBJETIVO: Que nuestros hijos puedan aprender que nuestro Dios es el creador de todas las cosas.

Tema de hoy: “La creación DÍA 1 Parte II”

INICIO 

1

Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más para aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

2 Versículo clave

Génesis 1: 2a En el principio creó Dios los cielos y la tierra.

3 Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s https://youtu.be/KA_svv5diQQ

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudar al aprendizaje, todo esto con el fin que lo apliquen a su vida diaria.

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y llevaremos nuestra Biblia con nosotros.

Le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que dice es verdad. Luego podemos acercarnos a una ventana de nuestra casa, pedir a los niños que les digan que ven (puedes ayudarlo señalando lo que él ya conoce).

Cuando ellos empiecen a decir que ven puedes ir reforzando con la frase “todo lo que vemos Dios lo creo”

DESARROLLO

4 Enseñanza

Ingresas al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/cLGc0kp-C-M>

En el principio dice la Biblia que todo estaba en desorden vacío (no había nada). Todo lo que ahora vemos no existía y había un vacío, no existía nada, no había personas ni árboles, ni plantas, ni casas ni nada.

Antes de iniciar y para explicar este tema podemos usar unos legos y haremos una torre ordenada, luego la destruiremos y dejaremos las piezas en desorden y preguntaremos ¿cómo están los bloques? Luego afirmaremos que están desordenados tirados por todos lados sin sentido.

La Biblia, que es verdad, nos dice que así estaba la tierra: en desorden.

Pero también nos dice quien fue el que ordeno todo: Dios. Y los hizo con el poder de su palabra.

En génesis 1:2 leemos que la tierra estaba desordenada y vacía “no acabada en su forma y todavía sin habitar por criaturas”.

En esta serie vamos a ir aprendiendo como Dios no solo ordena, sino que creó todo el universo en 6 días.

¡Dios es fuerte y poderoso, Él creó TODO!

Para concluir realiza las siguientes preguntas:

¿Quién hizo todo lo que vemos? Espera con amor y paciencia y escucha la respuesta de tu hijo, luego explícale que Dios creó todo lo que vemos.

¿Cómo dice la Biblia que estaba la tierra en el principio? Desordenada y vacía, estaba como nuestros bloques sin orden, desordenada.

Luego puedes preguntar a tu hijo si quiere hacer una oración agradeciendo a Dios por todo lo que ha hecho. Te sugerimos hacer una rutina diaria en la que puedas orar con tus hijos todos los días, para que ellos aprendan la importancia de hablar con Dios y la necesidad que tenemos de hacerlo en cada momento.

CIERRE 

6

Actividad

Hoja de trabajo: Te dejamos una manualidad con la cual podrás reforzar el tema de hoy. La manualidad está diseñada para que se imprima o si en casa hay materiales que puedan reciclar es otra opción. Luego de recortar las figuras vamos a jugar a ponerlas en desorden, luego en orden y formen la casita.

7

Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

La tierra estaba desordenada y vacía (Genesis 1:2 a)

